

¿QUÉ RELACIÓN TIENEN ZAMBIA Y TORDESILLAS?

Aparentemente nada, pero ¡ no es verdad!, si continúas leyendo verás la relación,.....y es que...

Con motivo de la celebración del [DOMUND](#), el 21 de octubre, los alumnos del Área de Religión de 1º y 2º de ESO del IES Juana I de Castilla, pudieron disfrutar del testimonio del párroco de Tordesillas, Francisco Javier Guerra, que trabajó en Zambia durante doce años como misionero diocesano. A través de su experiencia pudieron conocer, de primera mano, cómo se vive en un país tan lejano y distinto al nuestro. Nos habló de sus costumbres, clima, modo de vida, y de sus aspiraciones como personas, de sus sueños, esperanzas,...que, en definitiva, no son tan distintas de las nuestras.

Aquí dejamos una muestra de las clases en las que participó, donde los alumnos pudieron preguntarle sobre su labor y compartir, por unos instantes, el relato tan apasionante de un misionero en tierras africanas.

